



Masterhacks - Instituciones como la Organización de la sociedad civil defensora de la libertad de expresión en México, Artículo 19 y Fundar, informaron que el sitio web designaciones.org, donde se siguen los procesos de elección de quienes ocuparán ciertos cargos públicos, fue hackeada alterando números de votaciones a favor de algunos candidatos de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Desde hace dos semanas, designaciones.org ha informado sobre el proceso para la elección del nuevo titular de la CNDH, pero el día de ayer se percataron de un suceso que se cree fue obra de un hacker, pues uno de los candidatos, Raúl Plasencia contaba con más de 600 votos y de pronto apareció con menos de 40.

Artículo 19 afirma que desde hace un tiempo, el portal designaciones.org ha otorgado suficiente transparencia en el proceso de selección y ha colocado un sistema para que los mismos usuarios puedan votar. Sin embargo, los técnicos del sitio web anunciaron una intrusión al sistema en el que se vio comprometida la seguridad y confiabilidad del sitio web.

Por su parte, la Organización defensora de la libertad de expresión en México expresó lo siguiente: “Para ARTICLE 19 y Fundar resulta preocupante que un proceso tan importante para la garantía de los derechos humanos sea utilizado como herramienta de desinformación y manipulación de la opinión pública, contrario a la intención de reflejar las preferencias ciudadanas. Por ello exigimos el respeto al derecho a la información y libertad de expresión e invitamos a la sociedad a que sumen su voz a este proyecto”.

Poco tiempo después, anunciaron que habían arreglado el problema y colocaron los votos reales nuevamente.